



- Anzeige -

Neues Leben in alten Mauern

Besuchen Sie uns
am 26.10.2013 von 14 bis 18 Uhr

HEUSER

www.heuser-heizung.de · Telefon (02655) 1348

Glückwünsche zur Eröffnung

wünscht Aufkleber-Schneider

sticken - drucken - werben

Kommen Sie! Sehen Sie! Staunen Sie!

AUFKLEBER-SCHNEIDER.de

0160-8566321

Besuchen Sie uns
am 26.10.2013 von 14 bis 18 Uhr

... die Adresse für Bad + Heizung!



Eugen König GmbH
Fachgroßhandel für Haustechnik
Friedrich-Mohr-Str. 13 + 15
56070 Koblenz, Telefon: 0261/8071-0
www.eugen-koenig.de

Zum „Tag der offenen Tür“
wünschen wir dem
Fachhandwerkerunternehmen

Guido Heuser
Heiz.- Trinkwassertechnik

viel Erfolg und für die Zukunft alles Gute!

- Partner des Fachhandwerks -

Heizkosten senken, denn der nächste Winter steht vor der Tür

Ihre alte Heizungsanlage funktioniert eigentlich noch ganz gut? Zumindest heizt Sie im Winter zuverlässig und erzeugt auch das warme Brauchwasser. Warum also überhaupt modernisieren? Folgende Argumente sprechen für die Heizungsmodernisierung:

- Das Problem der meisten alten Anlagen ist, dass sie nicht besonders effizient arbeiten. Dies macht sich monatlich auf Ihrer Heizkostenrechnung bemerkbar.
- Die Heiztechnik wurde in den letzten Jahren immer weiter optimiert, so dass mit neuen Heizungsanlagen sogar zwischen 30 und 40 % der Energie eingespart werden kann.
- In den meisten Fällen ist eine Erneuerung der Heizungsanlage einer Dämmung des Gebäudes vorzuziehen!
- Moderne Heizungsanlagen bieten viel Komfort, sind flüsterleise und können über moderne Programmeinstellungen gesteuert und bedient werden.
- Die CO₂-Emissionen werden deutlich gesenkt. Damit entlasten Sie die Umwelt.
- Heizungs-Modernisierungen werden gefördert.

Die Wahl Ihres neuen Energieträgers

Welcher Energieträger passt am besten zur Wohnraumsituation?

Die Wahl des richtigen Energieträgers hängt stets von verschiedenen Faktoren ab und muss je nach Einzelfall und den individuellen Gegebenheiten entschieden werden. Beispielsweise empfiehlt sich eine Wärmepumpe immer dann, wenn eine Fußbodenheizung vorhanden ist. Die niedrige Vorlauftemperatur der Fußbodenheizung führt dazu, dass eine Wärmepumpe besonders effektiv arbeiten kann.

Bei einer alten Gasheizung bietet sich hingegen der Austausch gegen eine moderne Gas-brennwertheizung an, da bereits ein Gasanschluss vorhanden ist. Eignet sich Ihr Dach für eine Solaranlage?

Auch eine Holzpelletsanlage ist durchaus empfehlenswert. Mit dem Einsatz machen Sie sich unabhängig von fossilen Energieträgern. Ideal ist der Einsatz von Pellettheizungen, wenn die alte Anlage eine Ölkesselanlage war. So kann der Schornstein und das alte Öllager wieder genutzt werden.

Warum Vaillant Wärmepumpen?

Weil in unserem Garten Energie versteckt ist.



Bis zu 75% Ihrer Wärmeenergie aus Luft und Boden gewinnen - mit Vaillant geoTHERM Wärmepumpen.

In der Natur steckt ein unendlicher Schatz: Energie. Egal ob aus dem Boden oder aus der Luft - mit der innovativen Technologie der Vaillant Wärmepumpen genießen Sie perfektes Wohlfühlklima und setzen dabei voll auf natürliche Ressourcen. So schonen Sie die Umwelt und Ihren Geldbeutel, denn die Energie aus dem Garten ist nicht nur kostenlos, sondern wird vom Staat auch noch gefördert. All das wartet bereits auf Sie - direkt vor Ihrer Haustür.

Weitere Details bei Ihrem **Vaillant Fachpartner Guido Heuser** oder unter www.vaillant.de

■ Wärme ■ Kühlung ■ Neue Energien

Weil  **Vaillant** weiterdenkt.